

Wir fühlen uns getröstet und getragen durch all die herzlichen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschiednehmen von unserem lieben

## **Ernst Huber-Wittweiler**

erfahren durften.

Besonders danken wir unserem Arzt, Herrn Dr. R. Dillinger für die gute Betreuung, dem Pflegepersonal des Hirzelheims Regensberg und des Alterszentrums Wehntal für die fürsorgliche Pflege. Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer J. Korus für seine tröstenden und Zuversicht spendenden Worte.

Danke für die Blumen, Zuwendungen und die vielen lieben Worte, gesprochen oder geschrieben.

Schön, dass so viele Verwandte, Freunde und Bekannte von Ernst Abschied genommen haben. Liebe, Dank und Erinnerungen an eine gute Zeit mit einem wunderbaren Menschen geben uns Kraft und Trost.

Schöfflisdorf, im Februar 2017

Die Trauerfamilie